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Reunião Mensal da Associação de Moradores e Amigos da Freguesia (AMAF)

29 de janeiro de 2023

No dia 29 de janeiro de 2023, às 9:40h, iniciou-se a reunião aberta da AMAF por meio do
programa de videoconferência Google Meet. Yuri Leal abriu e dirigiu a reunião. Além do
presidente interino estavam presentes: Veronica Beck, Sidney Teixeira, Marilea Melo, Zelia
Andrade, Guilherme Azeredo, Miriam Villano, Nayrob Santana, Carlos Souza, Ariena Teixeira,
Marcus Siciliano, Arthur Moura, Antonio Sergio, Beatriz Siqueira, Eder Rodrigues, Claudia
Lacerda e Gabriel Nunes.

Yuri explicou que a reunião voltou a ser de forma virtual, pois atrai mais pessoas. As reuniões
presenciais serão eventuais.

1. Apresentação dos presentes
2. Resumo das ações realizadas no mês

Yuri informou sobre o evento “Pedala Freguesia” comentou sobre a luta por uma ciclovia na
Freguesia. O evento do dia 28 teve como finalidade mostrar a necessidade de ciclovias, o
percurso teve como pontos de parada o Shopping Taquara, para chamar a atenção sobre a
necessidade do apoio ao ciclista, e a colônia Juliano Moreira, onde foi feita uma visita guiada.

Marilea informou sobre o GT mobilidade.

3. Comentários e Participações

● ......informou sobre a rua Antônio Cordeiro: o responsável pelos lotes situado na rua
Antônio Cordeiro, 166, 180 e 190 - freguesia/ jacarepaguá realizará a limpeza e
desobstrução da galeria existente de drenagem (águas pluviais) que atravessa os
lotes e descartar de modo adequado todo o material retirado; O Poder Público poderá
dar continuidade nas demais ações o que poderá acarretar em outras sanções.

● Arthur Moura comentou sobre o ponto de taxi em frente ao mercado Mundial, onde os
taxistas têm ocupado 3 vias, dificultando o trânsito. Pediu ajuda da AMAF neste sentido.
Veronica sugeriu reclamação no 1746 (Desordem urbana - táxis no Mundial). Só com
os protocolos a AMAF poderá cobrar à subprefeitura.

● Arthur Moura pede autorização para usar as fotos do passeio de ciclismo para colocar no
“portal em foco”.

● Eder Rodrigues comentou sobre a necessidade de campanha com os condomínios e
síndicos para trazer mais pessoas para as lutas do bairro. Comentou que este trabalho
precisa ser institucional. Sugeriu a criação de um GT para atuar com os condomínios.
Carlos Souza reforçou esta ideia de trazer os síndicos e condomínios. Eder sugeriu
dividir os condomínios por área.

● Yuri propôs a criação de uma comissão de visitação aos condomínios.
● Claudia Lacerda comentou que a insegurança no bairro é uma boa oportunidade para

entrar nos condomínios, ganhar notoriedade e ganhar forças, inclusive atuando na parte
social. Se ofereceu para participar do GT social.
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● Yuri comentou sobre as conversas com o comandante do 18º batalhão, sobre a orientação
de registrar as ocorrências, pois ele mostrou o baixo índice de crimes registrados na
Freguesia. Comentou da resistência de algumas agências de comunicação para falar de
segurança.

● Eder comentou que o GT de segurança, do qual participa, não tem se reunido.
● Marcus Siciliano se ofereceu para ir aos condomínios propor ações, como a colocação de

faixas e um dia de ação na Freguesia. Comentou que a mobilização precisa ser urgente.
● Sidney propôs criar uma coordenação para este movimento, caminhando em direção à

luta, e não para a divulgação do medo. Direcionar mensagens ao governador, que é o
responsável pela segurança.

● Yuri sugeriu que Marcus e Eder, que estão no GT de segurança façam esta
coordenação.

● Ariena sugeriu pedir melhoria de policiamento intensivo.
● Nayrobi comentou que no seu condomínio estão temerosos sobre as faixas, os

condôminos estão preocupados com a desvalorização dos imóveis.
● Sidney propôs pagar nas redes sociais para ampliar a divulgação das ações da AMAF. O

que foi aceito. Isto gerará um custo muito baixo para a associação.
● Sidney comentou sobre a Lei Orçamentária Anual assinada pelo prefeito Eduardo Paes

para 2023, com importantes promessas para o bairro da Freguesia, citando o exemplo
de clínica da família e de creche no bairro. Recomendou que todos lessem (estando no
site da AMAF).

● Sidney, por fim, informou que nas próximas semanas ocorrerá a eleição para a
Federação das Associações de Moradores do Rio de Janeiro (FAM-Rio), e a AMAF, como
filiada, tem direito a levar delegados e a votar, dispondo-se a esclarecer para quem
porventura quiser saber mais.

Encerrou-se a reunião.
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